



## SÉEZ

### "Du pareil au même" a été joué au foyer rural, devant un public chaleureux

■ Mardi, un spectacle décentralisé du Dôme Théâtre d'Albertville se déroulait à Séez. Au foyer rural, la soirée a été très animée et un public chaleureux a assisté au spectacle donné par deux artistes allemands, Elisabeth et Torsten dans "Du pareil au même". Ce duo théâtral mettait en scène les péripéties du quotidien tout en interpellant le public de manière humoristique. Ils ont ensuite interprété un extrait de leur prochain spectacle, "Différences diverses", créée en partenariat avec la compagnie Persona de Lyon.